

## BTS CG2 : Jeu sérieux #Aventure Entrepreneur de la Banque De France



Mercredi 19 mars 2025, les étudiants du **BTS Comptabilité et Gestion** de 2<sup>ème</sup> année ont eu la chance d'accueillir trois animateurs de la Banque de France qui, le temps d'une partie, les ont placés dans la vie d'un entrepreneur.

Après une présentation de l'organisation de la Banque de France, de ses services et de ses actions, les étudiants, par groupe de deux, ont pris les rênes d'une entreprise.

En effet, par le jeu, ils ont eu à gérer leur force commerciale, prendre des décisions en matière d'investissement, d'innovation, de financement, faire face à des évènements inattendus.



À la fin du jeu, l'objectif était de remettre à la banque un dossier avec des indicateurs financiers tel que le résultat, l'équilibre du bilan, le taux de rentabilité mais aussi le fonds de roulement et le besoin en fonds de roulement. L'équipe gagnante a été celle qui a cumulé le plus grand nombre de points sur sa fiche de pilotage.

Les étudiants ont apprécié ce moment à la fois ludique, professionnel, en lien avec les cours. Ils ont pu, à de nombreuses reprises, échanger avec les animateurs au fur et à mesure de l'avancée dans le jeu.

**La Banque de France** a développé ce jeu sérieux #Aventure Entrepreneur afin de sensibiliser les étudiants et les entrepreneurs à l'analyse financière.

Cette action de la Banque de France s'inscrit dans un dispositif plus large qui a pour objectif d'améliorer l'éducation financière avec le dispositif EDUCFI. Cela vient répondre à un véritable besoin d'apprendre à gérer un budget, à développer des connaissances pratiques et à être vigilant en matière d'utilisation de moyens de paiement, d'épargne, de crédit, d'assurance.



***Un grand merci à Mesdames PEREUR et MARAIS  
ainsi qu'à Monsieur REYMONDIE,  
de la Banque de France pour cet agréable moment.***